
 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 24.09.2019 

des Fördervereins Kinder in Uthlede e. V.  

 

Teilnehmer:  

Iris Effe bis ca. 18:40 Uhr, Katrin Hotes, Nicole Kühn, Carola Lange, Maren Schröder  

Beginn: 18:05 Uhr 

 

1. Begrüßung durch die 1. Vorsitzende 

2. Rückblick Ferienprogramm 2019 

Es haben 42 verschiedene Kinder im Alter von 5 – 15 Jahre, an insgesamt 16 Veranstaltungen 

teilgenommen. Die Veranstaltungen waren überwiegend gut besucht, wobei diesmal 

weniger Auswärtige dabei waren. Besonders beliebt waren das Kino, Jump‐House und 

Schatzsuche. 

3. Planungen 

Drachenfest am 27.10.2019 um 11.30 Uhr 

Wer?  Was? 

Alle vom Vorstand  1‐2 Thermoskannen mit heißem Wasser – Glühwein bei Bedarf 

Katrin  Von Nicole: Spendendose, 40 Würstchen 
20 Würstchen (Aldi), 1x Senf, 1x Ketchup, Topf, Zange, Messer, 
Handtuch, 60 Brötchen 

Nicole  Spendendose, 40 Würstchen 

Carola  Plakate 

Iris  30 Becher von Ikea 

Maren  1 Bierzeltgarnitur, Getränke: Reste vom Ferienprogramm (A‐Saft) 
und 1 Kiste Bier, 1 Kiste Alster, 6 x 1,5 l Mineralwasser, Servietten 

 

Runder Tisch 24.10.2019 

Die Teilnehmer sind noch nicht bekannt, aber es soll auf jeden Fall einer vom Vorstand dabei 

sein. 

 

Das Kartoffelfeuer findet dieses Jahr nicht statt. 

 

Lebendiger Adventskalender 2019 

Carola kümmert sich wieder um einen Termin und um die Durchführung. 

   



 

   

Termine 2020 

 Jahreshauptversammlung: 13.01.2020 um 19.30 Uhr im Gasthaus Würger 

 Fasching: 16.02.2020 im Heimathaus – Aufbau am 15.02.2020 (Der Termin wurde 

erst nach der Versammlung bestätigt) 

 

4. Beschlussfassung Antrag vom Kindergarten „Die kleinen Zwerge“ (Kiga) 

Der Kiga möchte in diesem Kindergartenjahr mehrere Projekte, bzw. Veranstaltungen durchführen. 

Hierfür benötigt er zusätzlich zum Zuschuss der Gemeinde Hagen eine Förderung, um die Projekte 

umsetzen zu können. Der Kiga beantragt für 2019 einen Zuschuss in Höhe von 7,‐ € pro Kind (175,‐ €) 

und für 2020 8,‐ € pro Kind (200,‐ €). Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. (Iris Effe hat im 

Vorfeld Ihre Zustimmung zum diesem Antrag gegeben, da Sie zum Zeitpunkt der Abstimmung nicht 

mehr anwesend war.) 

 

5. Anfragen, Mitteilungen, Sonstiges 

Im nächsten Jahr sollen für das Sommerferienprogramm etwas weniger Veranstaltungen angeboten 

werden. Die gut besuchten aus diesem Jahr werden aber wieder aufgenommen. 

 

Es wurde angeregt 2020 wieder ein Halloweenfest zu veranstalten. Hierüber wird in der kommenden 

Jahreshauptversammlung entschieden. 

 
 

              Versammlung beendet: 19.00 Uhr 

 

 

 

 

Maren Schröder 

(Schriftführerin) 


